

Danksagung

Statt Karten

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wieviel Liebe und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Erwin Biedermann

Herzlichen Dank an alle, die ihre Verbundenheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Vielen Dank auch an

- Pfarrer Johannes Wendnagel
- den Bestatter Thomas Alt mit Team
- die Firma Weber Hydraulik
- den Kleintierzuchtverein Weiler

Marion und Achim Conte mit Jasmin

Dürrenzimmern, im April 2021